



Von den Regierungsräten Basel-Stadt und Basel-Landschaft bewilligte Herstellungsbeiträge an Filmproduktionen

Ergänzend zur Basis-Förderung aus den Mitteln des Fachausschuss Film und Medienkunst BS/BL erfolgt dreimal im Jahr eine wettbewerbsorientierte Ausschreibung für Herstellungsbeiträge an Filmproduktion. Die Jury kann max. sieben Projekte pro Jahr den beiden Regierungen Basel-Landschaft und Basel-Stadt für eine Förderung aus Swisslos-Mitteln empfehlen. Das Förderbudget beträgt max. 1,5 Mio. Franken jährlich (max. 1 Mio. BS, max. 500'000 BL). Die Vergabe erfolgt nur, wenn förderungswürdige Grossprojekte mit einem Mindestbudget vorliegen.

Im 2024 hat die Fachjury entschieden, den beiden Regierungen fünf Projekte zur Förderung zu empfehlen. Die Herstellungsbeiträge wurde von den Regierungsräten des Kantons Basel-Stadt und des Kantons Basel-Landschaft an der jeweiligen Sitzung vom 16. April, 25. Juni und 22. Oktober 2024 bewilligt.

- CHF 270'000** an den Dokumentarfilm «Beyond The Frame»
Regie: Adrian Kelterborn und Joachim Schloemer
Produktion: Cineworx
- CHF 500'000** ein Kinofilm für Kinder «Rosanna, Jaris & die Anderswelt»
Regie: Sandra Moser
Produktion: tellfilm
- CHF 290'000** an den Spielfilm «Becaària»
Regie: Erik Bernasconi
Produktion: Cineworx
- CHF 240'000** an den Dokumentarfilm «Erhard Night Naked»
Regie: Steve Walker
Produktion: Sulaco Film GmbH
- CHF 200'000** an den Dokumentarfilm «How To Belong»
Regie: Matthias Affolter
Produktion: Cineworx